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多名孩

子用他们自编自演的节目! 献给给他们带来

快乐的社区暑教阿姨"

本报记者 陈亚洲 通讯员 穆文涛 摄
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本报讯!记者 张立 通讯员 薛杰 梁

俊军" 记者昨日从惠济区组织部门获悉#

长期以来困扰基层工作的无职党员管理
问题#终于得到解决$该区
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多名无职
党员签订了上岗目标责任书#走上岗位发
挥党员先进性$

长期以来#基层大量无职党员由于没
有职务#其先进性难以体现#个别党员甚
至混同于普通群众# 失去党员带头作用$

为解决这一基层党员尤其是农村党员管
理的顽疾# 惠济区率先为无职党员设岗
定责$ 各村根据自身情况#找出群众关心
的热点% 难点问题以及需要党员发挥作
用的关键点# 由村两委会拟定出具体的
岗位及岗位职责#全区

#$

个行政村共设
置了科技示范%治安维护%财务监督等

%&

种岗位$ 这些岗位的上岗对象为农村无
职党员#要求身体健康#具备一定文化水

平#有较强的事业心和政治责任感#积极
为党组织分忧%为群众服务&

'"

岁以上的
老党员# 可根据其身体状况和实际情况
自行确定是否上岗$ 消息传出后# 全区
%!""

多名农村无职党员踊跃报名参加设
岗定责活动$

花园口村大街小巷公共卫生全部由
无职党员分段包干进行保洁&石桥村无职
党员王庆先在民事调解岗上不怕麻烦%不

怕得罪人# 仅
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年上半年就调解纠纷
)$

余起$ 古荥镇程庄村无职党员冯新花#
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年试种了一个大棚的食用菌# 当年
收益就有

*

万余元#她把种植技术毫无保
留地传授给群众#现在已有

+

户群众开始
了食用菌种植#带动群众增收

+

万多元$

为无职党员设岗后#该区无职党员在
岗位上共为群众办好事
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多件# 为党
支部积极献计献策
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多条$

大忙人张定国
!

本报记者 王亚楼 通讯员 克东海 樊 立

张定国退休前在省航校工作 #当
时'忙人(已经有名了$ 同事王佑荣的
父母年老多病#生活一度陷入窘境#父
亲去世时# 连老人的丧葬费用都没着
落$ 老张就积极协调#在征得单位同意
后#发动群众为王佑荣捐款#半天时间
就捐资
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多元$ 航校运动员小张的
哥哥怀揣着卖掉家中

*"""

斤麦子所
得的

'#"

元钱匆匆赶到上街打官司 #

支付车票%吃饭%诉状费用等#不到三
天就花个精光$ 得知他的遭遇后#张定

国就号召大家募捐# 把代表航校领导
和周围群众情义的

!(""

多元送到了
小张的哥哥的手中$

老张退休后更忙了$ 看到社区不
少同龄人独处在家#他就想#应该让他
们干点啥$ 于是他就邀请一些老同志
聚在一起谈天说地#谈论国家大事%发
生在身边的小事))既交流了思想 #

又增长了知识# 增强了邻里之间的沟
通#时间久了#茶余饭后#大家就主动
聚到一起# 社区人戏称这叫 '社区论
坛($ 如今#'社区论坛(是每晚

(

*

%"

准
时开场# 成了社区老年人每天的必修
课#参与的人也越来越多$

'论坛(成功了#老张更闲不住了$

在社区每年组织的集体文艺活动中 #

总是少不了他的身影$ 他组织社区老
年人开展书法%绘画%舞蹈%唱歌等活
动& 把社区里书法
协会的老年人组织
起来谈笔法% 搞笔
会# 积极参加各种

书法比赛$ 功夫不负有心人#社区老人
屈桂珠% 王治安等的书法作品多次获
奖#为社区争得了荣誉$

在老张的带动下# 社区的老年人
都成了'忙人($ 老年活动室前一块空
地没有硬化# 老伙计们一起动手搬走
乱石%清理杂草#种上了花木$ 鲜花盛
开的季节#芳香四溢#环境美了#居民
的心灵更美了#以前的'垃圾场(如今
成了小花园$ 社区周围由于正在建设
施工#每逢雨雪天气道路泥泞不堪#老
伙计们便自己动手修整路面#架子车%

手推车一齐上阵#一次就填碎砖石%煤
渣几十车之多#方便了居民出行$

夏季里每场雨过后# 就会长出来
一批杂草#社区老年人们打扫卫生#清
理杂草#大家争先恐后的抢着干$ 社区
的'忙人(多了$

!万家风"连万家
!

本报记者 栾月琳 实习生 周梦雅 通讯员 谷 一 文
-

图

'要让这份报纸成为沟通基层
政府与辖区群众联系的桥梁# 真正
起到服务社区居民群众% 沟通辖区
公共单位联系% 反映老百姓千家万
户生活的作用$ (

'

月
!#

日# 省人
大%省政协视察组在办事处视察时#

也对这份报纸提出希望$

+万家风,是管城回族区北下街
街道办事处自办的一份内部报纸#

面向办事处各科室% 辖区公共单位

以及社区群众免费发行%免费赠阅#

每期印数
%,,,

余份$ 自
!,,!

年
%

月
)'

日创刊以来#+万家风,一直以
'讲身边事#写身边人#树时代新风#

育时代新人(为办报宗旨#连续出版
$'

期#免费发行
!,

多万份$

这是一张四开四版小报#内资
刊号#双月出版$ '+万家风,是办事
处的一个文化阵地 # 更是一张名
片$ 我们努力将她办成最贴近群众
的报纸$ (北下街街道党工委书记
介绍道$

在代书胡同社区#一位手拿+万
家风,的居民告诉记者#每当报纸送
到社区#她都要取回家一份$ '报纸

免费赠阅# 上边登的都是老百姓关
心的事情#比如如何领取养老金%如
何办理医疗保险% 办事处将举办什
么活动等# 还有就是一些生活小常
识#老百姓居家过日子都用得着$ (

这位居民说道$

'社区居民想了解什么#我们就
刊登什么&社区居民想知道什么#我
们就报道什么$ (负责'社区新风(版
面编辑和报道的同志说#'有些政策
性的东西#居民看报纸就会明白#免
得群众一事不明# 三番五次到社区
问%往办事处跑了$ (

+万家风 ,创刊以来 #

#

年时间
里#一批批办事处%社区工作人员积
极采写稿件#认真编排版面#这张报
纸为办事处培养了一批人才# 很多
工作人员从办报'门外汉(#或成长
成为正规报社通讯员# 或被聘为报
纸特约记者# 写作水平和自身综合
素质都有很大提高# 有的同志还因
此走上了领导岗位$

公益电影娱乐村民
本报讯!记者 高凯 通讯员 李杰"昨日#

记者从金水区获悉# 金水区集中
$

套先进的
数字电影放映设备#为辖区

),

万农民放映科
教%农牧%法律等方面的电影#丰富农民的业
余生活$

此次农村公益电影的放映范围主要集中
在金水区周边

$

个镇% 办事处的
#(

个行政
村#惠及人口

),

万余人$截至
(

月底#农村公
益数字电影已在庙李镇%柳林镇%祭城路办事
处和龙子湖办事处的

$,

多个行政村#放映了
群众喜爱的喜剧影片+七品知县卖红薯,%+村
官李天成,等科教片%法制片%娱乐片

)$,

多
场#观众达数万人次$
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居民有了娱乐学习室
本报讯 !记者 刘招 通

讯员 荆继红" 昨日一大早#

在管城区东大街街道办事处
城南路社区#

()

岁的居民王
巧云和几个伙伴走进城南路
社区的多功能厅跳起了舞 #

小孙女走进阅览室看起了
+葫芦娃,# 几个爱美的年轻
妇女则走进了室内健身室$

据悉# 东大街街道办事
处成立于

!,,,

年#辖区
'

个
社区中城南路社区和博爱街
社区办公用房狭小# 社区居
民没有学习娱乐场所# 限制
各项工作向基层深入的开
展$ 今年年初#东大街街道办

事处投资
),,

多万# 建成了
$#,

平方米的城南路社区服
务中心和

$),

平方米的博爱
街社区服务中心# 于

+

月
)+

日上午举行了揭牌仪式 #并
正式投入使用$ 两个新建的
服务中心集一站式服务大
厅%图书阅览室 %多功能厅 %

居民活动室% 巡防队员工作
室% 警务室及卫生医疗服务
站等为一体#配备了电脑%电
视%

./.

%投影仪 %室内健身
器材等配套设施# 设立有党
建服务%民政服务%人大代表
接待%社区服务 %劳动保障 %

人口计生等服务窗口$

民企伸手相助
莘莘学子圆梦
本报讯!记者 高凯 通讯员 赵广鑫"昨日

上午#金水区祭城村委会门前锣鼓喧天$

**

名
贫困大学生接过助学金#并接受乡亲们的祝福$

一个多月前#以
''"

分考取中山大学的祭
城学子崔可#还在为自己上学的学费着急$ 崔
可父母都是干农活和经营小生意的农民#家中
的经济条件十分有限$名牌大学的通知书来到
家中时#一家人又喜又忧$ 祭城村委会的同志
得知后#又调查了其他一些贫困学生#便主动
与辖区的企业进行联系#帮孩子圆大学梦$

助学金发放仪式上#崔可和其他
*"

位同
村考上大学的学生# 都获得了神力混凝土公
司捐赠的

+"""

至
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元的助学金$

!"对爱人牵手#七夕$

/0123&

本报讯 !记者 王影 实
习生 张佳"金水区庙李镇联
合陈砦花卉市场等单位举办
'感动七夕(活动---寻找感
动中原的

*"

对爱人#

+

月
*&

日七夕节 #从全省 '海选 (到
的这

*"

对爱人共同牵手七
夕颁奖晚会# 讲述他们的感
动故事$

寻找感动中原的
*"

对

爱人活动开始后# 报名情况
相当踊跃# 最后通过短信投
票和来信方式选出得票最多
的

*"

对夫妻#参加由金水区
庙李镇和陈砦花卉市场等单
位举办的七夕颁奖晚会$ 在
晚会现场# 陈砦花卉市场的
工作人员为这

*"

对幸福的
夫妻# 奉上精美大奖和祝福
的鲜花$

投资 #""万 建起卫生院
45 !678

本报讯 !记者 陈亚洲

通讯员 阚安生" 投资
'""

万
元的二七区侯寨乡中心卫生
院

+

月
*+

日开门应诊# 惠及
该乡及周边的

#

万农村群众#

大大地缓解了西南郊区农民
看病就医难题$

侯寨乡中心卫生院总投
资

'""

万元# 建筑面积
#%&'

平方米#门诊大厅宽敞明亮#

水%电%暖配套设施齐全$

*+

日开门应诊这天# 侯寨乡中
心卫生院得知郭家咀村

+#

岁的范狗留大爷患有心脏病
和高血压# 因腿骨折行走不
便不能外出就医时# 当即就
派出医护人员来到他家 #为
他诊断疾病$

"9:;&<=>?)*

便民服务送上门
本报讯 !记者 栾月琳 通讯员 王永宏

李素勤"

*+

日# 郑州市市政工程管理处等六
家公用事业单位# 在陇海马路街道办事处陇
二社区翠园小区举办了一场 '便民利民服务
进社区活动(#受到社区居民的欢迎$

周六上午
&

点#郑州市市政工程管理处%

市自来水总公司%市公交总公司%市热力总公
司%市燃气总公司%市环境卫生管理处等

'

家
公用事业单位的工作人员来到翠园小区#他
们挂起横幅%设立咨询台#现场解答居民群众
提出的各种问题$ 市自来水总公司和市燃气
总公司的设备维修人员还走进居民家庭#为
小区的居民们检查自来水管道和燃气用具$

居民们希望今后能够经常举办类似活动#让
公用事业服务走进千家万户$

村干部任中审计
@78ABCD

本报讯 !通讯员 巴彧

吴继红 记者 汪辉" 金水区
未来路街道办事处开展村干
部任中经济审计# 为农村基
层党风廉政建设工作提供了
有力的保证$

该区办事处针对辖区
都市村庄财务管理现状 #从
发现问题 %解决矛盾 %促进
和谐发展的角度 #专门成立
了审计工作领导小组 #对村
组干部进行任中审计$ 审计
对象重点是对村组经济发
展负有领导和管理责任的

党支部书记 % 村委会主任 %

村民小组组长$ 审计内容包
括财经法纪执行情况 %群众
普遍关注的集体资产处置
情况 % 债权债务清理情况 %

土地发包承包情况等热点
敏感问题$

据该办事处有关负责人
介绍# 自开展村组干部任中
经济责任审计以来# 村组财
务管理日趋规范# 真正做到
给群众一个明白# 还干部一
个清白# 促进了村组干部群
众关系的和谐融洽$

EF*GHIJKL+,MNOP;

农民看病不出村
本报讯 !记者 汪辉 通讯员 陈景山"昨

日上午# 金水区八里庙村民王大爷身体不舒
服#来到社区卫生服务站#一会儿工夫#就拿
着医生开好的药回去了$ 王大爷高兴地说*

'村里有了社区卫生服务站#今后有个头疼脑
热就不用往市里跑了$ (

像八里庙这样整洁干净% 设置规范的新
型村级卫生服务站# 金水区已经建成

%%

所#

并相继投入使用$今年来#金水区把改善农民
看病条件作为政府工作的着力点 # 投资了
*(""

余万元# 对辖区内的
%%

个村卫生所进
行了新建和改建$ 同时# 政府投资

*%"

多万
元# 为新建成的卫生服务站统一配备了心电
图%

0

光机等医疗设备$

据介绍# 这些新型村级卫生服务站实行
'六统一(即*机构统一设置%人员统一调配%

设备统一配备% 药品统一配送% 财务统一监
管%工作统一考核$

#街道办事处坚持办自

己的报纸!这很好$要努力把

这份报纸办成社区青少年思

想教育的阵地% &中央文明办

青少年德育组今年
'

月在北

下街办事处调研时! 给予了

办事处自办报纸'万家风(以

高度评价%

%千百十文明和谐家庭&

/0#

事
迹/0#

近日!中原区组织老干部参观了市
$!

中学)郑州水工机

械厂搬迁项目)郑州纺织产业园等城市建设项目%听完讲解员

的解说!老干部们都赞叹不已!对郑州的未来更加充满信心%

本报记者 汪静文 通讯员 王建明 摄

12345 6789:

本报讯!记者 刘玉娟 通讯员 李新 文
-

图"昨日
&

*
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#棉纺路办事处巡防队员巡逻到郑州三棉绿化东
街

**

号楼前#发现几个小孩正在追赶着一只小鸟#小
鸟好像受了伤#艰难地往前扑棱着$ 巡防队员赶忙上
前制止#并将小鸟救起$ 这是一只通身羽翼呈灰褐色
的小鸟#嘴巴足有

'

厘米长#右腿部受伤$为使小鸟尽
快康复#棉纺路办事处巡防办的巡防队员连忙跟省野
生动物保护中心联系$

经省野生动物保护中心的张光宇科长确认#这只
小鸟名为'野鹭(#属于国家级野生保护动物$ 张科长
随后将这只野鹭带回省野生动物保护中心#并表示待
小鸟的伤养好后#把它放飞大自然$

中原区散装垃圾压缩出城
本报讯 !记者 靳刚 通讯员

李亚珊 文
-

图" 中原区市政管理
局在局属垃圾清运公司深入开展
了生活垃圾压缩分流工作# 并在
全市率先实现了散装生活垃圾全
部压缩出城$

昨天上午# 记者在汝河西路
垃圾中转站看到# 大型拉垃圾的
车将其他地方的垃圾运到这里#

倾倒到一个铁箱子内# 然后用专
用机器对垃圾进行压缩# 这个铁
箱子是活动的# 可以直接装运到
车上拉走# 当里面的垃圾不能再
压缩时# 就可以用专门的车辆将
其拉到市外的垃圾场中倒掉$

目前# 中原区共有垃圾中转
站

!!

座# 日处理垃圾
(""

余吨#

其中普通垃圾中转站
(

座# 压缩
式垃圾中转站

*#

座$

据在这里的工作人员介绍
说#平时的三车垃圾在这里可以压
缩为一车# 工作效率提高了三倍#

在全市率先实现了生活垃圾压缩
出城的清运模式# 极大地节约了
运输成本#降低了车损油耗#减少
了车辆多次往返垃圾场的次数$

今年
(!

岁的张定

国!在工业路社区可是

有名的大忙人%说老张忙是因

为大家有什么事情都爱找他帮

忙!他本人对此也乐此不疲% 特

别是在他的带动下!社区的#忙

人&越来越多!建设幸福小家!构

建和谐大家庭的氛围越来

越浓%


